

Cuba reçoit des marques de solidarité au cours d'une autre journée mondiale contre le blocus

Image not found or type unknown

appui-Cuba-blocus

La Havane, 10 juillet (RHC) La vice-ministre des Affaires étrangères de Cuba Anayansi Rodriguez a évoqué aujourd'hui les témoignages de solidarité reçues par l'île dans le cadre d'une autre journée mondiale contre le blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis.

Sur son compte Twitter officiel, la Vice-ministre des affaires étrangères a déclaré que cette fin de semaine, des voix venues de diverses latitudes se sont unies dans un message en faveur de l'élimination de cette politique, considérée comme le principal obstacle au développement de la nation caribéenne.

"Vive l'amour et ceux qui aiment et fondent ! #CubaPorLaPaz", a écrit dans le tweet la représentante du gouvernement.

Des militants, des personnalités, des associations de Cubains résidant à l'étranger et des amis de l'île ont exprimé ces jours-ci leur soutien à la Révolution et condamné les tentatives de subversion de l'ordre constitutionnel.

Dans des pays comme l'Argentine, la Bolivie, l'Espagne, l'Italie, l'Équateur, la Suisse, le Guatemala, la Dominique, les États-Unis, l'Allemagne, le Nicaragua, le Canada et l'Australie, des messages ont confirmé que Cuba n'est pas seule dans sa lutte.

L'association de solidarité Cuba Si France a assuré aujourd'hui que les actions déstabilisatrices organisées par les États-Unis contre l'île connaîtront une nouvelle défaite infligée par le peuple mobilisé aux côtés de sa Révolution.

"Nous sommes résolument aux côtés du peuple cubain et de son gouvernement et nous appelons à exprimer avec force et détermination notre solidarité", a-t-elle souligné dans un communiqué.

Le député européen Manu Pineda a déclaré : "Juillet est le mois de la Révolution, où il y a un an le peuple est sorti pour défendre sa Révolution contre une tentative de la renverser". (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/293119-cuba-recoit-des-marques-de-solidarite-au-cours-dune-autre-journee-mondiale-contre-le-blocus>



Radio Habana Cuba